

わっさむ担い隊 (3期生) に勝村拓至さん

平成22年度から担い手・後継者対策としてわっさむ担い隊 (地域おこし協力隊) 事業をおこなっていますが、8月に第1期生の2名が任期を終えられたあと、今回、新たに第3期生として勝村拓至さんが加わることになり、10月4日 (金) に伊藤町長から委嘱状が手渡されました。

今後は第2期生の館洞あかねさんとともに活躍を期待しています。



かつむら たくじ
勝村 拓至 さん

出身地：岡山県
年齢：22歳
(平成3年生)

■自己紹介■

9月30日 (月) に神奈川県から引っ越して参りました。前職は、警視庁警察官やCM・テレビ番組等のロケバスのドライバーをしていました。北海道へは2回バイクで来たことがあります。

農業に関心があり北海道で農業を体験したいと思い、担い隊に申込みました。北海道の冬は初めてなので楽しみです。内心少し心配しています。現在、農業活性化センターで研修を受けていますのでどうぞ気軽にお声をかけてください。

好きなもの：アウトドア、キャンプ、釣り、ツーリング、ドライブ、料理、音楽
苦手なもの：ねばねば系の食べ物 (納豆、オクラなど)

11月14日 (木) ~ 23日 (土) は、冬の全道交通安全運動期間です

交通事故死ゼロ800日達成 (平成25年9月29日) ~ 交通安全は家庭・地域から ~

■ナイスショット! ~交通ルールを守ります

9月17日 (火)、和寒町交通安全協会主催の交通安全スポーツ大会が開催されました。

ルールを遵守するスポーツ競技を通して、交通安全の認識を高め、町民相互の親睦を図る目的でおこなわれて、21回目を迎える今年には68名の町民がパークゴルフに参加しました。この日はあいにくの雨でしたが、お互いの腕を競い合いました。

結果は以下のとおりです。

【男子の部】優勝 今野 廣 (字西町)

【女子の部】優勝 高橋文子 (字三笠)

■紙芝居で交通安全

9月24日 (火)、保育所に土別警察署佐竹署長が来所、署長自ら交通安全に関する紙芝居やクイズをおこなっていただきました。子どもたちは楽しみながら交通ルールを守る大切さをしっかりと聞いていました。



■安全運転をお願いします



9月24日 (火)、秋の全国交通安全運動の取り組みとして交流施設ひだまり前で交通安全街頭啓発がおこなわれ、交通安全協会をはじめ関係団体のほか交通安全少年隊16名が参加しました。

少年隊の子どもたちは、警察官の誘導で停車した車のドライバーに和寒産野菜や子どもたちが作成したメッセージカードを手渡し、安全運転を呼びかけました。